



Ich stehe für eine sozialverträgliche Grundsteuer.

Hallo liebe Hückeswagener,

mein Name ist Felix Wedekind. Ich bin 46 Jahre alt und lebe seit jeher in unserer schönen Stadt.

Über 20 Jahre habe ich meinen eigenen Betrieb geleitet – heute bin ich als Gerüstbauermeister in einem Gerüstbauunternehmen tätig.

Für faire Steuern und solide Finanzen!

Warum ich mich engagiere

Ich bin fest davon überzeugt: Steuergelder sind Vertrauenssache.

Deshalb möchte ich in der Politik dazu beitragen, dass mit öffentlichen Mitteln verantwortungsvoll und vorausschauend umgegangen wird.

Unser Ziel muss es sein, Belastungen für die Bürger gering zu halten – durch faire Grundsteuern und kluge Finanzentscheidungen.

Gerade im Bereich Gebäudemanagement braucht es Planung mit Weitblick, damit öffentliche Einrichtungen nicht nur heute, sondern auch morgen zuverlässig funktionieren.

Mein Ziel:

Ein Hückeswagen, in dem Steuergelder sinnvoll eingesetzt und Investitionen nachhaltig geplant werden – für die Menschen und für die Zukunft unserer Stadt.

Wofür ich stehe

- Sozialverträgliche Grundsteuer – fair und bezahlbar für alle
- Sinnvoller Einsatz von Steuergeldern
- Zukunftsorientiertes Gebäudemanagement

Dafür setze ich mich gemeinsam mit der FaB ein.

Wo ich zu finden bin:

Felix Wedekind
f.wedekind@fab-hueckeswagen.de

Hinsehen. Mitdenken. Handeln.

FaB-hueckeswagen.de



FaB
Freie aktive Bürger
Hückeswagen e.V.